
   

 

 

 

 

 

 

Heidi Eckl,   Naabweg 3,    92507 Nabburg 

 
Verwaltungsgemeinschaft Nabburg 
Herrn Bürgermeister Armin Schärtl 
Oberer Markt 16 
 
92507 Nabburg 
 
         Nabburg, 19. Okt. 2016 
  
 
Antrag Fraktion der ÖDP  zum Planfeststellungsverfahren: 
„Beseitigung des schienengleichen Bahnüberganges in Nabburg“ 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, liebe Kolleginnen und Kollegen! 
 
Das Staatliche Bauamt Amberg-Sulzbach hat uns im Frühjahr mitgeteilt, dass im 
Zuge des laufenden Planfeststellungsverfahrens noch bis zum Oktober Erhebungen 
zur Bachmuschel in der Naab bzw. zur Hochwassersituation an der Naab zu machen 
sind, die nochmals vor der Erörterung auszulegen sind. 
 
Wir stellen deshalb folgenden Antrag: 
Der Stadtrat möge beschließen, nachstehende Fragen an die Regierung der 
Oberpfalz, Herrn Regierungspräsidenten Bartelt zu stellen: 
 
Fragen an die Planfeststellungsbehörde z. Hd. Herrn Regierungspräsident Bartelt 

1. Wurden die vom Staatlichen Bauamt angekündigten Erhebungen inzwischen 

durchgeführt? 

2. Gab es dabei für das Verfahren wesentliche neue Erkenntnisse? 

3. Wann erfolgt die neuerliche Auslegung? 

4. Wann ist mit der von Ihnen bereits im letzten Jahr mit Schreiben 

angekündigten Erörterung zu rechnen? 

5. Trifft es zu, dass der Abgeordnete MDL Flierl in dieser Sache persönlich beim 

Herrn Regierungspräsidenten  vorgesprochen hat und versucht hat auf das 

Verfahren Einfluss zu nehmen? 

Unsere Verkehrssituation in Nabburg bräuchte dringend eine Entlastung. Wir sollten 
deshalb zum Wohle der Bürger unbedingt alle an einem Strang ziehen, damit dieses 
Problem so schnell wie möglich angepackt wird.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Heidi Eckl 
 

 


